



Dresden, 26.06.2025

Schuljahresabschluss 2025

Liebe Eltern,

nun schon traditionell soll ein Brief von mir Sie noch vor den Sommerferien erreichen. Darin möchte ich Ihnen für die Zusammenarbeit in diesem Schuljahr danken und die Gelegenheit nutzen, um noch einmal auf die vergangenen Monate zurückzublicken.

Wir haben eine neue wunderschöne Bibliothek! Unermüdlich haben Lehrkräfte und Mitarbeiter unserer Schule in vielen Stunden daran gearbeitet, einen modernen und attraktiven Ort zum Lesen zu schaffen, den alle unsere Schülerinnen und Schüler nun gern nutzen. Vielen Dank!

„Spuren hinterlassen“ war das Motto der vierten Klassen. Gemeinsam mit ihren Klassenlehrerinnen und den Lehrkräften aus dem Bereich Kunst wurden die drei Speiseräume unserer Schule farblich neu gestaltet, sodass nun alle in schönem Ambiente essen können. So werden wir immer an die 4a, 4b und 4c denken.

Wenn Sie in den letzten Tagen an einer Abschlussfeier in unserem Schulgarten teilgenommen haben, war das Staunen sicherlich groß. Mit großem Einsatz wurden Beete angelegt, gesät, gepflanzt und gegossen. Nun kann bereits geerntet werden. Salat, Radieschen und Kohlrabi werden von den Kindern verarbeitet und natürlich gegessen. Hut ab vor dieser Leistung!

Sportlich war in diesem Jahr richtig viel los. Ob „Hochsprung mit Musik“, Zweifelderballturnier, Sportfest oder GTA-Angebote - bewegt haben wir uns enorm. Und unsere Schülerinnen und Schüler waren bei Wettkämpfen erfolgreich. Besonders im Fußball brachten sie Pokale nach Hause. Bei „Laufend gegen den Krebs“ diente die sportliche Betätigung einem guten Zweck.

Unser Weihnachtsmarkt und der Familienspielenachmittag sind Veranstaltungen, die aus dem Schulleben nicht mehr wegzudenken sind. Die Einnahmen aus dem Verkauf von Essen und Trinken wurden unter anderem für die Einrichtung der Bibliothek eingesetzt. Das war großartig!

Beim „Tag der offenen Tür“ war zu sehen, wie viele wunderbare Projekte in diesem Schuljahr in den einzelnen Fachbereichen entstanden sind. Einfach nur ganz große Klasse!

Nun freuen wir uns auf die Sommerferien, wünschen den Schülern der vierten Klasse alles Gute und freuen uns auf unsere Schulanfänger.

Ich wünsche Ihnen erlebnisreiche, wunderschöne Sommerferien. Wir starten wieder am 11. August.

Herzliche Grüße

Kathrin Schmidt
Schulleiterin

